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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

2 
 2010-11-08, à 19 h 15 

Salle du personnel 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE 

DU MOULIN TENUE LE  8 NOVEMBRE 2010, À 19H15, À LA SALLE DU PERSONNEL. 

 

 

PRÉSENCES : Mesdames Chantal Auger Monsieur Claude Rondeau 

  Julie Beauvais   

  Linda Brodeur 

  Annie Campeau 

  Joëlle Choquette 

  Hélène Dubois 

  Johanne Gauvin 

  Sophie Lapierre 

  Brigitte Lasnier 

  Linda Leblanc 

  Vicky Poulin 

  Sylvie Rodrigue 

 

ABSENCE : Monsieur  Jocelyn Ducharme 

     

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est ouverte à  19 h. par madame Sophie Lapierre, vice-  

  présidente. 

 

2. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Aucun public. 

 

CE-20010/2011-09 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par madame Linda Leblanc que l’ordre du jour soit adopté 

tel que proposé. 

  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

CE-2010/2011-10 4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 4 OCTOBRE 2010 

 

Il est proposé par madame Sylvie Rodrigue d’adopter le procès-verbal tel 

que déposé. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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CE-2010/2011-11 5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

Madame Annie Campeau  nous présente le déroulement de la sortie des 

élèves de 2
e
 année chez un orthodontiste.  Les commentaires apportés par 

Madame Campeau sont très positifs.  Cette visite est très bien organisée 

et bien préparée pour les enfants. 

 

Monsieur Rondeau propose l’acceptation de cette sortie pour les élèves 

de 2
e
 année. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité 

 

 

6. POINTS D’INFORMATION 

 

6.1 Direction 

 

Monsieur Rondeau nous informe que les points 11 et 12 de l’ordre 

du jour sont reportés au prochain conseil, car il n’a toujours pas 

reçu les documents. 

 

6.2 Service de garde 

 

Madame Sylvie Rodrigue nous informe que la salle polyvalente 

sera climatisée à partir du printemps prochain.  Les conduites de 

ventilation sont déjà en place alors  il ne reste qu’à recevoir des 

soumissions auprès de la Commission scolaire des Patriotes. 

Le service de garde a également fait l’achat d’un projecteur (Acti-

board) mobile. 

 

 6.3 Représentante au Comité de parents 

 

Madame Joelle Choquette nous fait un résumé des deux dernières 

réunions du Comité de parents.  La première consistait seulement à 

la présentation des gens et l’élection aux postes non comblés, dont 

un nouveau président pour cette année. 

 

La deuxième faisait mention d’une présentation, par des membres 

de la commission scolaire, de la nouvelle politique relative à 

l’admission, à l’inscription et la répartition des élèves dans les 

écoles de la Commission scolaire des Patriotes.  Malgré le 

désaccord de certains parents, la politique a été approuvée sans 

aucune modification. 
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6.4 Correspondance 

 

Aucune 

 

 

7. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 

 

7.1 Exposition de livres le 9 novembre 2010 

 

Monsieur Rondeau nous propose de tenir le Salon du livre au 2 ans. 

 

Point à revoir l’an prochain. 

 

 

7.2 Culture à l’école 

 

Monsieur Rondeau nous informe que c’est au tour du secteur 

Sainte-Julie d’avoir les subventions pour des projets culturels.  

L’école Du Moulin a décidé d’engager le conteur François Lavallée 

pour le 28 avril prochain. 

 

 

7.3 Bibliothèque municipale pour les groupes de 3
e
 et 6

e
 années 

 

Aucune proposition n’est nécessaire car la sortie est déjà autorisée. 

 

 

7.4 Invitation à l’école du Grand-Coteau, 3
e
 cycle 

 

L’école secondaire du Grand-Coteau invite les groupes de 5
e
 et 6

e
 

années à venir assister à un spectacle le 15 décembre prochain, à 

13h30. 

 

CE-2010/2011/12 L’autorisation de cette sortie est adoptée à l’unanimité. 

 

7.5 Projet classes FA 

 

L’éducatrice spécialisée propose de faire réaliser aux élèves des 

classes FA 3 murales (une dans chaque classe) qui seront ensuite  

transformées en cartes de Noël.  Les élèves pourront vendre les 

cartes seulement à leur famille. 

 

Il est proposé par madame Julie Beauvais d’accepter le projet tel 

que présenté. 

 

CE-2010/2011/13 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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   8. SÉCURITÉ AUTOUR DE L’ÉCOLE 

 

Monsieur Rondeau nous informe que la problématique des retards des 

autobus est maintenant résolue. Les retards étaient causés en grande partie 

par la construction des voies routières.  Il reste encore de l’éducation à 

faire auprès des parents pour respecter la sécurité, l’embarquement et le 

débarquement des enfants aux abords de l’école. 

 

9. POLITIQUE ALIMENTAIRE 

 

Monsieur Rondeau nous fait part que dorénavant, la politique alimentaire 

a été adoucie pour certaines fêtes ou occasions spéciales. Monsieur 

Rondeau nous propose d’accepter de déroger à la politique lors 

d’événements spéciaux collectifs à l’école. 

 

Il est proposé par Madame Linda Leblanc d’accepter la proposition de 

monsieur Rondeau. 

 

CE-2010/2011/14  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

10. SUIVI DU PROJET ÉDUCATIF ET DU PLAN DE RÉUSSITE ET DE 

LA CONVENTION DE RÉUSSITE 

 

Monsieur Rondeau nous donne une copie du projet éducatif, du plan de 

réussite et de la convention de partenariat de la Commission scolaire des 

Patriotes. 

 

Il nous informe qu’il a formé un comité pour pouvoir trouver des 

solutions pour atteindre nos objectifs de 10 ans exigés par la Ministre de 

l’éducation.  Si on regarde les résultats,  les garçons ont un retard sur les 

filles, alors comment faire pour augmenter leur taux de réussite, ceci est 

un exemple que le comité devra se pencher. 

 

La convention de gestion devrait être présentée avant la semaine de 

relâche. 

 

   11. BUDGET DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

    Reporté 

 

12. RÉVISION DU BUDGET DE L’ÉCOLE 

 

Reporté 
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13. UTILISATION DES LOCAUX 

 

Madame Sylvie Rodrigue propose que l’utilisation des locaux soit accepté 

tel que présenté. 

 

CE-2010/2011/15  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

14. QUESTIONS DIVERSES 

 

Aucune question 

 

15. AU PUBLIC 

 

Aucun public 

 

16. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

La séance est levée à 20h50. 

 

 

 

 

 

 

Joëlle Choquette     Sophie Lapierre 

Secrétaire      Vice-présidente 


